

Reise nach Zürich, 12./13. September

Wenn in der Zürcher Altstadt 6 Frauen nach grünen Boxen, verborgenen Pfählen oder sonstigen Spuren Ausschau halten, dann sind die Spürnasen auf dem Foxtrail unterwegs. Dank Noelia Romero, konnten wir am Samstag bald einmal die Fährte aufnehmen. Etwas länger als geplant, bemühten wir uns während vier Stunden auf Wasser, Schienen und zu Fuss, diverse Rätsel aufzulösen. Müde vom heissen Tag, waren wir abends froh, in der Jugendherberge Wollishofen die Zimmer zu beziehen. Nach erfrischender Dusche und einem Apéro, liessen wir die Erlebnisse in der nahen Pizzeria revue passieren.

Am Sonntag, mit wiederum herrlichem Sommerwetter, fuhren wir mit der Uetlibergbahn zum Uto Kulm hoch. Auf dem Planetenweg wanderten wir dem Grat entlang bis zur Bergstation Felsenegg. Belohnt wurden wir durch die schöne Aussicht auf den Zürichsee und die angenehmen Temperaturen in den Wäldern. Von der Felsenegg brachte uns die Seilbahn im Schnelltempo nach Adliswil hinunter, gerade rechtzeitig um den Zug nach Zürich zu erreichen. Bis zur Heimreise hatten wir noch Zeit, eine Flussfahrt auf der Limmat zu machen, und am Seeufer eine erfrischende Glace zu geniessen. Herzlichen Dank für eure tolle Mithilfe und Kameradschaft... bis zum nächsten Jahr!

